

2018年8月28日
カルソニックカンセイ株式会社

カルソニックカンセイ・メキシコ社が託児所「CK Kids」開所

カルソニックカンセイ・メキシコ社は、2018年8月3日、グローバルグループ会社で初となる託児所「CK Kids」のオープニングセレモニーを行いました。

CK Kids は持続可能な社会と従業員のモチベーションに寄与する人財開発戦略の一環として、カルソニックカンセイ・メキシコ社と新生児保育に特化した Kiddie Care 教育センターの提携により、従業員の子どものために設立されました。

カルソニックカンセイ・メキシコ社 マイク・ターナー社長&COO (Corporate Operating Officer)、仲下尚吾 SVP (Senior Vice President)、マルティン・オロスコ・サンドバル、アグアスカリエンテス知事とヨランダ・ラミレツ夫人の参加により CK Kids 開会式が執り行われました。

メキシコ・アグアスカリエンテスの自動車産業で初のこの施設は、4週間から4才まで、最高100人の子供たちを保育することができます。

マルティン・オロスコ知事は CK Kids を優れた教育センターと認め、カルソニックカンセイ・メキシコ社の地域コミュニティへの貢献を高く評価するとともに、祝福しました。



以上